



Gobiernos neoliberales dejaron de invertir en infraestructura; urge planeación profunda que detonen la competitividad: Reginaldo Sandoval

Al participar en la mesa de análisis «Nearshoring: oportunidades en la legislación para potenciar la competitividad de México», el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), presidente de la Comisión de Infraestructura, lamentó que mientras en 1982 México invertía el 10 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en infraestructura, para 2018 era apenas del 1 por ciento.

<https://efekto10.com/gobiernos-neoliberales-dejaron-de-invertir-en-infraestructura-urge-planeacion-profunda-que-detonen-la-competitividad-reginaldo-sandoval/>